

## Salon international de l'Agriculture : le Département présent à Paris



**Mercredi 1<sup>er</sup> mars, Michel Pélieu, Président du Département des Hautes-Pyrénées, s'est rendu au Salon international de l'Agriculture de Paris accompagné d'une délégation d'élus départementaux.**

Au cours de cette journée, les élus ont rendu visite et échangé avec les éleveurs et producteurs des filières haut-pyrénéennes présentes sur le Salon : Poule noire d'Astarac, Haricot tarbais, vins de Madiran, Porc noir de Bigorre. Le Président Michel Pélieu s'est notamment entretenu avec Laurent Fourcade, éleveur bovin installé à Bourg-de-Bigorre présent à Paris avec deux Blondes d'Aquitaine inscrites au Concours général agricole.



Cette visite a été l'occasion pour les élus de réaffirmer le soutien du Département aux acteurs de l'agriculture des Hautes-Pyrénées.

La journée a également été marquée par l'intronisation de Jean Castex, ancien Premier Ministre, dans la confrérie du Porc noir de Bigorre.

**CONTACT PRESSE :**

Julien COURDESSES, Relations presse  
Tél. : 05 62 56 78 44 - [julien.courdesse@ha-py.fr](mailto:julien.courdesse@ha-py.fr)